

# « La fin du monde »

De nos jours nous vivons baignant dans une odeur de fin du monde planétaire, comme il n'en fut jamais. Et apparemment, ce n'est pas rien de se dépatouiller du problème ; qui semble même s'exacerber à toute allure.

Eh bien ! raison de plus pour que notre E.R.M., armée du Réalisme Véridique, fourre son nez dans le bourbier !

---

■ Attention ! Vu que des générations de dévots dans l'attente du règne du **Millénium**, n'ont rencontré que sévères **désappointements**, il semble qu'il faille que, même un athlète de la force d'Hercules (Ἡρακλῆς), fils de Zeus (Ζεὺς), ne suffise pas pour jeter le gant...

Tout doux ! Je vous ragaillardis. Il se trouve que l'enjeu est le suivant :

\* Depuis son avènement ; la race humaine (Adam – אָדָם), même dans ses époques brillantes, ne se comprenait **qu'à-demi**, faute d'un régime reposant sur un fondement pleinement NATUREL. Ainsi, l'élite justifiait ce défaut, sans que ce fusse une faute !

En tout cas, Adam devait « souffrir » cette expérience **partiellement positive**, puis en tirer la leçon par la négative (MAO), lui permettant à la fin de s'atteler à **l'auto-affranchissement final** de sa race. [Autant qu'il en va de ses propres moyens, bien sûr ; un désastre cosmique mis à part]. Nous y sommes : la page de la Préhistoire sociale veut être tournée.

Le développement de la Préhistoire n'alla pas sans Guerres Civiles au sein de la Race, et dans chacune des 2 demi-souches. Néanmoins, les deux régimes furent nécessaires et **légitimes au même titre**, en tant que support de fortes sociétés Vivantes dont nous sommes **débiteurs**.

---

\* Visitons un peu cette Préhistoire. Elle désigne les régimes sociaux Vivants qui ont installé sur notre Terre l'**Animal Pensant**.

• D'abord, il y eut DEUX de ces Systèmes, ni plus ni moins : le **Parental** (A) puis le **Bourgeois** (B).

• Ensuite, ils se montrent mutuellement **exclusifs** et, de ce fait, régnant nécessairement **successivement**.

• Enfin, ils se donnèrent chacun une **Conception du Monde**, ce dernier constitué d'une **SUBSTANCE fondamentale**-suprême : Matière chez (A), et Esprit chez (B).

---

## « La fin du monde »

■ L'examen rapide de la Préhistoire soulève quelques problèmes.

L'humanité vivante ne se conçoit pas sans une conception du **MONDE**. À ce propos, l'E.R.M.-T.N.P. émet, au titre de Principe **intangible** – inviolable et sacré –, l'**ÉVIDENCE** suivante :

\* Le Monde objectif en lui-même est absolument **Sans-Borne, Éternel et Muet**. Cependant, il est en son essence, susceptible de **permettre l'existence** de nano-fugaces humanités en son sein, par une insondable exception pour nous.

\* Ce Principe est celui de l'humanité devenue **adulte**, ayant rompu résolument et une fois pour toutes avec l'**ENFANTILLAGE** que proposait dans son ensemble la Préhistoire sociale, concernant la question. Adieu donc à la fable d'hier, remise en place en deux mots : **l'humanité CRÉA** (!) comme cause première du Monde, un Être **pensant Suprême** (♀ puis ♂), à son immédiate et pressante **Convenance**.

\* Notre position n'est que celle (radicalisée) d'**Evhemerus** (Εὐημερος = bien civilisé) qui écrivit le « Registre Religieux » ιερὰ ἀναγραφή. Il fut à la cour de Cassandre (355-297), en Macédoine : 316 A.C. Cf. Cicéron (106-43 A.C.) : « Nature des Dieux » (fin 45).

En définitive, les préhistoriques peuvent nous apparaître comme des « **invertis** » **mentaux**, et partant « superstitieux ». Mais qualifier ainsi la chose, de but en blanc et sans plus, n'est pas « scientifique », et surtout ne dit pas quoi mettre à sa place... Poursuivons donc notre enquête.

---

C'est bien comme nous l'avons dit : les **Parentaux** se donnèrent une « **GRANDE-MÈRE** » mettant bas le Monde, en échange de quoi Sa Communauté de sang lui jure un culte d'**Observance** matérialiste : d'offrandes et sacrifices, garantissant l'Ordre et la Fécondité du Monde.

*Exemple Israélite.* C'est au tout début de la **TORAH** (תּוֹרָה) qu'on s'occupe de la « création » du Monde et de tout ce qu'il contient = Genèse (בראשית). Quel modelage (עַצְוֹב) – pénible ! – a demandé notre espèce pensante à Grande Force ('**ELOHIM** – אלהים) ? Celle-ci nous informe que sa magie nous a fait animal à part : « à son image et ressemblance » ; bref, son lieutenant terrestre. À part cela, le type classique : Collectivisme (מִשְׁׁמֶרֶת) ; le Pacte (בְּרִית) ; Dîme (מֵצֶה) ; Sacrifices (קָרְבָּן). Il y a quand même un problème (cf. document « Genèse » ci-joint).

Avec « les Hébreux, peuple de l'Échec », il y a toujours un problème. C'est le fait d'une **carrière Parentale bien douteuse**. Salomon déclaré apostat (-950). Esdras dit égal à Moïse (-470). Les sacrifices remplacés par des prières (70 : destruction du Temple). La clique de Yavneh à la solde de Vespasien. **1835** : Israël « Auxiliaire = harky = حَرْكَى » définitif de Babel-Occident. Et j'en passe ! Combien de faux-Messie ?... Ce n'est pas rien, un « déchet de peuple » (Engels-Marx, DVD).

## **« La fin du monde »**

Reprenez. Israël a changé une fois de « dieu » : d'abord notre 'Elohim ; puis YAHVEH. Pourquoi ? Et '**Elohim est un Masculin-Pluriel**. Ici, il y a peut-être **une excuse**. **Les chrétiens Bourgeois**, Personnalistes, ont une Religion dont le culte à Sacrements (pas de circoncision !) réclame l'Ascèse et demande de Grâce, pour effacer les péchés (pas de transgressions objectives) qui obstruent le chemin de la vraie vie au Paradis céleste. Ces bourgeois, qui **se sont mis sur les bras l'Ancien Testament**, ne savent qu'allégoriser son texte à leur profit, et sont embarrassés face à la langue parentale hostile à l'ontologie, qui oppose le symbolisme à la logique, et vit d'oralité au lieu d'écrits. Ainsi, de même qu'ils ne veulent voir en Adam qu'une Personne au lieu de la race humaine ; de même, ils font d'Elohim un simple individu, alors que le pluriel y attache **un CONCEPT** : force **Suprême, Absolue**. Et **le masculin** ? Si ce n'est pas le contraire, c'est : force insérée en lui par elle, sans le préciser ; la chose étant insinuée naturellement dans la communauté. La même chose peut être comprise : « de sa Sœur-Épouse ». Faut se transformer, nom de Dieu ! Pensez donc : le « Reste d'Israël » (ישָׁרַת), que nous admirons, sont à ce point victimes de Babel qu'ils accusent leurs ennemis de « matérialisme » ; c'est le monde à l'envers !

---

J'en reviens aux « invertis mentaux ». Soyons Équitable. Nous en sommes les **Débiteurs en un sens**. Car parentaux comme bourgeois ne « choisirent » pas leur statut. Ils durent y venir « contraints et forcés », abolir leur état antérieur en en faisant une question de vie et de mort. Dans **le cas des parentaux**, c'est la situation géologique (écorce terrestre) qui imposa la production (!) de la bête à 2 pattes, et langage articulé, faisant société. Pour y parvenir, il fallut maintes et maintes parutions de monstres, d'avortements et d'exterminations préalables. « Transformer » (cf. fixisme) une espèce naturelle est tout autre chose que changer simplement de Conception du Monde ! L'animal pensant, à reproduction assurée, se trouvait-il à Lascaux (-25.000 ans) ? En tout cas, c'est le premier pas qui compte, si bien que notre dette envers l'humanité Traditionnelle pèse pour le moins **10 fois plus** que celle due à la Civilisation. Remarquons aussi ceci : durant leur ère, les parentaux se comportèrent en gros de la même manière, sans se dire le mot ! Alors quelle importance seulement touristique, que le fait des différences superficielles : qu'il y ait des peaux blanches, des nez épatés et des yeux bridés !

---

*Aîné de Dom Deschamps*

[inachevé – 14 janvier 2021 ?]